

新型コロナウイルス感染症について  
-自覚症状の無い方への PCR 検査を実施します-

くらて病院では、自覚症状の無い方で、検査を希望される方に、保険外診療（自費）として、新型コロナウイルス感染症についての唾液による PCR 検査を提供することとしましたので、以下お知らせいたします。

新型コロナウイルス感染症が世界中で拡大していることは、ご承知のとおりです。当院でも、病院内での感染予防のため、患者様、ご家族の皆様には大変ご不便をおかけしておりますが、皆様のご理解ご協力のもと、診療が継続できておりますことを、職員一同、感謝しております。

さて、当院では、**長年にわたり分子生物学の分野で研究活動を行い、PCR検査の理論と実務に精通した医師自身により**、迅速なPCR検査を実施する体制を整えてきました。これにより、入院患者さん、入院予定の患者さん、発熱外来を受診した方や職員の方などに当院独自で PCR 検査を行い、行政当局とも情報交換しながら、院内感染の防止に努めてきました。

新型コロナウイルス感染症は、無症状やごく軽症の感染者が多く、感染拡大の一因となっていますが、この度、無症状者に対して唾液を用いた PCR 検査を行うことが厚生労働省によって認められました。また今後は、社会的・経済的な活動と感染拡大防止を両立させていくために、無症状の方への PCR 検査の実施が求められる場面も想定されます。

鞍手町や周辺地域では特に高齢化が進んでおり、感染した場合に重症化するリスクの高い方が多数おられます。当院の PCR 検査体制を活用し、検査の対象を無症状の方（自覚症状の無い方）にも拡大することによって、この地域での感染拡大防止に一層貢献したいと考えております。この検査の詳細につきましては、以下の問答形式での説明をご参照ください。

新型コロナウイルス感染症拡大など、様々な時代の変化の中でも、くらて病院は、地域医療の拠点として、近隣の皆様のご期待に沿えるよう、努力して参ります。今後とも、くらて病院の運営にご理解ご協力を賜りますよう、お願いいたします。

地方独立行政法人 くらて病院  
理事長 河野 公俊  
病院長 田中 宏明